

Polsek Pagelaran Gelar Patroli Lautan Biru Antisipasi C3 dan Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 2, 2024 - 12:59



Polres Cianjur polda Jabar - Polsek Pagelaran melaksanakan kegiatan Patroli Lautan Biru guna mengantisipasi tindak pidana Curat, Curas, Curanmor (C3) serta gangguan Kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Patroli ini dipimpin oleh Aiptu Asep HR, didampingi Bripka Nanda dan Bripda Rendy, pada hari Selasa, 2 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman di masyarakat dan mencegah terjadinya kejahatan. "Patroli Lautan Biru ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Pagelaran, terutama dalam mengantisipasi tindak pidana C3 dan gangguan Kamtibmas lainnya," ujar AKP Isep Sukana, S.E., S.H.

Patroli Lautan Biru meliputi beberapa lokasi strategis, Diantaranya

SPBU Pagelaran, ATM Bank BNI, Bank dan ATM BRI, Bank BJB, Ronda malam, RSUD Pagelaran

Aiptu Asep HR menjelaskan bahwa kegiatan ini dilakukan secara rutin dan terencana untuk memantau situasi keamanan di lokasi-lokasi yang dianggap rawan. "Kami melakukan kontrol di SPBU, ATM, bank, dan RSUD Pagelaran untuk memastikan tidak ada aktivitas mencurigakan. Selain itu, kami juga berinteraksi dengan warga yang melakukan ronda malam untuk meningkatkan kewaspadaan bersama," jelas Aiptu Asep HR.

Bripka Nanda menambahkan, "Patroli ini tidak hanya berfokus pada pencegahan C3, tetapi juga berbagai gangguan Kamtibmas lainnya. Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat merasa lebih tenang dan terlindungi."

Bripda Rendy juga menyampaikan harapannya agar masyarakat tetap waspada dan melaporkan segera kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. "Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," katanya.

Kegiatan patroli ini mendapatkan respon positif dari masyarakat yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di sekitar mereka. Dengan adanya Patroli Lautan Biru, diharapkan dapat meminimalisir angka kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman serta nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Pagelaran.